



## Alexis se lesiona y queda en duda para las eliminatorias

“Udinese Calcio anuncia que Alexis Sánchez sufrió una lesión contusa miofascial en el gemelo medial de su pierna izquierda durante el entrenamiento”, divulgó en sus redes sociales la escuadra del “Niño Maravilla”, desatando la alerta inmediata en Juan Pinto Durán: mañana, Ricardo Gareca entregará la nómina para visitar el 5 de septiembre a Argentina y recibir cinco días después a Bolivia, en el Estadio Nacional.

Si bien la dolencia sufrida por el tocopillano no es severa, requiere de un período de para que lo mantendrá sin realizar fútbol competitivo. Y si se recupera, llegará a la doble fecha en el límite y sin minutos en el cuerpo.

Advirtiendo que sin tener los exámenes a la vista resulta complejo anticipar un panorama preciso, el experimentado doctor Alejandro Orizola indica que con la información que dispuso el club “debiese ser de rápida

recuperación. El comunicado dice lesión contusional miofascial, que es solo la capa que cubre el músculo”.

El traumatólogo Álvaro Valenzuela, de la U. de los Andes, enseña que las dolencias “en la zona posterior de la pierna, en especial el gemelo, son de las lesiones más frecuentes que vemos, sobre todo en el fútbol, junto con las de músculos isquiotibiales. Hay desgarros que se recuperan en 15 días, hay otros que se hacen protocolos más rápidos, acelerados, y otros que lamentablemente pueden durar más de 21 días”.

La duda sobre la convocatoria de Sánchez no es la única, y dejaría a la “Generación Dorada”

todavía con menos presencia en el equipo del “Tigre” Gareca. Los únicos que parecen seguros son Mauricio Isla y Eduardo Vargas, porque hasta la nominación del portero Claudio Bravo está prácticamente descartada al no tener club.

Donde, para mal de Gareca, no hay dudas es en la ausencia de uno de sus habituales convocados: el zaguero Igor Lichnovsky, quien “será sometido a una intervención quirúrgica de plástica de ligamento cruzado anterior de la rodilla derecha”, como informó el América de México, consumando la primera baja de la Roja para los duelos clasificatorios que vienen. El defensa, que fue titular en los tres partidos de la Copa América, no estará disponible en lo que resta del año.

### Cabral, una opción

En la convocatoria que hará Gareca, una de las novedades que asoman es Luciano Cabral, exvolante de Coquimbo Unido que hoy milita en el León de México.

Además, el “Tigre” tiene en su agenda a dos nombres que destacan en el fútbol de Argentina: Williams Alarcón (Huracán) y Bruno Barticciotto (Talleres).



**Sánchez no juega desde la Copa América de EE.UU., en junio pasado.**